
Pièces 5 Pièces

Superficie 135 m²

Référence 83753425

Prix 685 000 €

Montauroux
Maison à vendre (83440)
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Sous offre acceptéeà vendre à montauroux, superbe villa individuelle édifiée sur un

magnifique terrain paysager et clôturé de 2244 m², offrant une tranquillité absolue à

proximité  de  toutes  commodités.  Au  rez-de-chaussée,  découvrez  une  entrée

accueillante,  un  wc invité,  une  chambre  parentale  avec  salle  de  bains  et  douche,

une  lumineuse  pièce  de  VI  agrémentée  d'une  cheminée  (insert)  et  d'une  cuisine

équipée  récente.  Ces  espaces  s'ouvrent  sur  une  splendide  terrasse  dotée  d'une

pergola  bioclimatique  et  d'une  piscine,  parfaite  pour  les  moments  de  détente.  À

l'étage, vous trouverez deux chambres ...

For sale in montauroux, a superb individual villa built on a magnificent landscaped

and fenced plot of 2244 m², offering absolute tranquility close to all  amenities. On

the ground floor, discover a welcoming entrance, a guest toilet, a master bedroom

with bathroom and shower, a bright living room embellished with a fireplace (insert)

and a recent equipped kitchen. These spaces open onto a splendid terrace with a

bioclimatic  pergola  and  a  pool,  perfect  for  relaxation.  Upstairs,  you  will  find  two

bedrooms  with  closets,  an  office/dressing  room,  a  shower  room,  and  an

independent toilet. Key ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER
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